

Newsletter 31 – 2024 vom 11.04.2024 / wb

Aktionsplan des BMAS

Die BAG WfbM hat auf den Aktionsplan zur Reform der Werkstätten des Bundesministeriums für Arbeit und Soziales mit der beigefügten Stellungnahme reagiert.

Die BAG WfbM positioniert sich eindeutig und macht sehr klar, dass den Werkstätten mehr Ressourcen zur weiteren Förderung der Integration auf dem Arbeitsmarkt zur Verfügung gestellt werden müssen. Im Rahmen der Personenzentrierung ist die Beachtung des Wunsch- und Wahlrechtes unverzichtbar. Die Entgeltssituation der Werkstattbeschäftigten muss nachhaltig geklärt werden.